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会長時間

会長 南條 泰

本日は先日の地区大会の件を連絡します。バネルジーRI会長よりのメッセージ及

び郡司RI会長代理の挨拶を抜粋してお伝えします。今年は世界で５００以上の地

区大会が世界中で開催されます。そのすべてに夫婦そろって出席できればいい

のですが物理的に無理なことをお許しください。地区大会は素晴らしい伝統行事

であり、地区をはじめ世界中の奉仕プロジェクトについて学ぶ絶好の機会となりま

す。ロータリーの中心はクラブですが、世界をよりよい場所とするために、会員が広い知識を得る場となるのが地区大会で

す。皆様が一日に三回微笑む事を忘れずこの地区大会が楽しく有意義なものになることを祈念しています。バネルジー会

長は家族と家庭が最も重要であると言われます。将来、すばらしい人に成長し希望が持てるようになるにはすべて家庭から

始まると言われております。ロータリーの奉仕には継続が重要であると強調されました。奉仕活動からどのような可能性が導

かれるか、予想はつきません。この機会に、クラブ・地区・そしてロータリーにおける活動への決意を新たにして こころの中

を見づめよう 博愛を広げるためにのテーマを実践しましょう。何か成し遂げようと思うなら、ありとあらゆる知恵を振り絞らな

ければなりません。それには、まず自分自身の内側から始めるしかないのです。皆様はなぜロータリーを選んだのか今一度

思い起こし、他人への奉仕の思いを日々の活動の原動力としてください。三十年前のアメリカでは会員会社には最高経営

責任者やビジネスオーナーがたくさんいました。ロータリーが町を経営していると言われた時期がありました。今では新しい

会員の多くは会社・工場のナンバー２や３の人達も多くいます。最近は株主の多くが最高責任者にはロータリー活動より経

営に集中して欲しいと思っています。会員増強の対象は若い人や地域の新しい指導者です。古いロータリアンの中には、

若い人には従来のロータリーを継承できないと言う人もいます。若い会員はすぐ辞める人もいれば、古い会員が驚くほど良

い会員なる人もいます。会員の転換は急速に始まっているように思います。若い人には経済的な状態が整っていないのが

問題です。もうひとつ、ロータリー財団への協力はバネルジー会長の強調事項です。皆さんの協力をよろしくお願いします。

To be a Rotarian （ロータリアンとは）

若者は、誰かが作ってくれたプールで楽しみ

ロータリアンは、自分が使うことはないプールをつるはしをふるって作る

若者は、誰かが作ってくれた音楽で踊り

ロータリアンは、自分が踊ることはない音楽を生み出す

若者は、誰かが植え、育ててくれた木の下に座って休み、

ロータリアンは、自分は座ることもない木を植え、育てる

若者は、誰かが造り上げた町の恩恵を受け

ロータリアンは、自分が恩恵を受けることすらない町を、コミュニティーを造る

今回の例会（１０月２６日）

田村 泰三 ガバナー 公式訪問

出席報告（渡部幹事）

10月19日(水)出席者

会員総数 38名

出席会員 25名

欠席会員 13名

ご来賓 4名

ご来客 1名

ゲスト 0名

来客者紹介（南條会長）

10月19日(水)出席者

広島安佐ＲＣ 1名

次回の例会（１１月２日）

米山奨学生

ｶﾊﾀﾋﾟｨﾃｨﾔｶﾞﾏｹﾞｰ,ｼﾀｰﾗ･S さん

幹 事 報 告 （渡部幹事）

■出席報告

■お知らせ

・ 次週１０月２６日（水）の例会は、ガバナー公式訪問となります

ので、例会並びにフォーラムにご出席下さいますようお願い致

します。フォーラムへご出席される方は事業計画書を必ずお

持ち下さいますようお知らせを致します。

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】南條 泰 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】渡部 邦昭 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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来 賓 卓 話

広島経済大学 経済学部 経済学科 ４年 江角 遼馬 様

広島経済大学 経済学部 経済学科 ２年 里信 和也 様

広島経済大学 経済学部 ビジネス情報学科 ３年 三浦 伸治 様

広島経済大学 興動館 係長 石田 真英 様

『インドネシア国際貢献プロジェクト』

里信 和也 様

インドネシアでは昨年10月、死者約340人、避難民約20

万人という甚大な被害を及ぼしたムラピ山大噴火が発生

しました。それによる被災者の精神的・経済的ダメージは

計り知れません。

そこで私たちは「被災者を精神的に元気にする」「被災者

の生活を安定させる」という2つのゴールを目的に活動す

ることを決意し、「スポーツ活動」「平和活動」「ビジネス活

動」「本の寄贈」の4つの活動を現地で実施しました。

特にビジネス活動では、ムラピ山の女性20人を対象に雇

用機会を与え、生活を被災前の状況に近づけることを目

的として、ペンケースとブレスレッドの製作技術を教えまし

た。ペンケースについては、私たちが現地企業に材料費

とトレーニング代を支払い、被災者への技術指導を依頼

します。ブレスレッドは、あらかじめ私たちが日本で制作

方法を学び、その技術と材料を被災者に直接提供しま

す。そして被災者が作った商品を私たちが買い取り日本

で販売します。その利益を被災者に還元するしくみとなっ

ています。

今回のビジネス活動では、前例のないことへ挑戦するに

あたって、リスクマネジメントをしつつ実践していくことの難

しさを学ぶと同時に「挑戦すること」「行動力」「仲間や現

地の方々の協力」の大切さを感じました。

今後も私たちインドネシア国際貢献プロジェクトは、ムラピ

山大噴火による被災者の生活が、被災以前の状況に戻

るその時まで、支援活動を継続していきます。

『サクセスストーリー出版プロジェクト』

三浦 伸治 様

私たちの活動目的は、企業の社長へインタビューをし、

社会で求められる「人間力」を導き出し、本にまとめ出版

することで、実践的な「人間力」を獲得することです。

こうして完成させたのが「社長の半生オレ反省―社長の

考えいただきます」「社長の半生オレ反省―なでしこ社長

編」の2作です。1作目は広島の企業の社長、2作目は全

国の女性社長にインタビューを行いました。

これらはそれぞれ1冊1,000円にて全国の書店で販売し

ているほか、中四国の図書館と全国の県立図書館を合

わせて511館に寄贈しました。

そんな私たちの活動を新聞などで取り上げていただき、

自信を持って取り組んできた活動が認められたようで、と

ても嬉しかったのを覚えています。

私たちは、この活動を通して「挑戦する心」「縁を大切に

する心」「思いやり」の3つが全ての社長に共通する「人間

力」だと感じました。この3つのキーワードから「多様な仲

間とともに、何かに向かって挑戦する」ことこそが、成功の

方程式であるということに気づきました。

今はこのように発表していますが、初めから全てがうまく

行ったわけではありません。失敗した原因・改善点など、

職員さんや先輩方のお話しを聞き、自分たちで考えたか

らこそ今があるのだと感じています。

今後私たちのプロジェクトは「ユニークな社風をもつ企業

の社長」をテーマに本を制作します。このテーマのもと、

新たな人間力を発見することを目指します。
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米 山 記 念 奨 学 会

第１６回米山功労クラブの表彰を受けました。

地 区 大 会 報 告

10月16日に開催されました本年度の地区大会へ当クラブから１２名出席致しました。記念講

演では「新たな国づくりに向けて －東日本大震災を経験して－」と題して、元岩手県知

事・元総務大臣の増田 寛也氏の講演があり有意義な時間となりました。

：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：SMILE BOX

広島安佐ＲＣ 松岡会長様、三宅幹事様、谷様、
長神様、岡本様、奥芝様

16日の地区大会大変お世話になりました。特に行き帰りの

バスではご配慮いただきありがとうございました。また、終了

後の小宴会も楽しく勝手に盛り上がらせて頂いて嬉しかっ

たです。親クラブに感謝です。（大枚）

賀谷俊幸 君

GSE MISSノエルを受け入れて、３日間お世話をさせて頂き

ました。英語力が上がってようになりました。

川中敬三 君

先般は私共の会社で職場訪問例会を開催して頂き有難う

ございました。永年表彰をして頂いた社員の顔つきが最近

引き締まって、快い気持ちで一杯です。さて、本日は全国

のポプラで、私共の天然がけ醤油を使用した焼きおむすを

販売して致しております。皆様、是非ともポプラに行かれた

際には、是非お買い求め賜れば幸いです。

南條泰 君、割方寿祥 君、渡部邦昭 君

先日の柳井市で本年度２７１０地区大会にご協力ありがとう

ございました。早朝よりの参加でしたが無事に終える事が出

来ました。大変有意義な大会でした。ご苦労様でした。南條

会長・割方副会長・渡部幹事ニコニコへどうぞ。

南條泰 君、渡部邦昭 君、井林孝二 君、
信原弘 君、堀江正憲 君、小林康起 君

本日の卓話は広島経済大学の学生様です。引率の石田様

ありがとうございます。新世代月間プログラムの一環ですの

で若者の活躍をお聞き下さい。経済大学関係者の南條会

長・渡部幹事・井林君・信原君・堀江君・小林君ニコニコへ

どうぞ。

当日計 23,000円 累計 349,000円


